
 

諮問第 52号 

住宅審議会 
 

子育て世帯に対する住宅施策のあり方について（諮問） 

 
  

このことについて、次の理由を添えて諮問します。 
 
  令和５年８月７日 

 
兵庫県知事 齋藤 元彦  

                  
（諮問理由） 
  本県では、本格的な人口減少や急激な少子・高齢化が進行し、子育て世帯が年々

減少傾向にある中、少子化に歯止めをかけるためにも、子育て世帯に対する住宅施

策は重要なものとなっています。 
  近年では、特に阪神間を中心に子育て世帯の転入が増加傾向にある一方で、都市

部における新規住宅開発用地の減少や住宅価格の高騰なども見られるため、低廉で

良質な住宅を入手しやすい環境を整えるなど、住生活基本計画に目標として掲げて

いる「子育て世帯が暮らしやすい住まい・住環境の確保」に向けた施策について検

討する必要があります。 
このため、主に阪神間における、子育て世帯に対する住宅施策のあり方について、

調査審議を求めます。 
   
   
 

資料１ 


